



Dom. Rep. | VEGAFINA NICARAGUA ROBUSTO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Eine perfekt gerollte Zigarre mit angenehmen Pfeffernoten, etwas Eukalyptus, Kakao und feinen Sauerntönen im cremigen Rauch. Dazu auch Holz- und Nussaromen und feine Würze. Mittelkräftig.

A perfectly rolled cigar with pleasant notes of pepper, some eucalyptus, cocoa and fine sour tones in the creamy smoke. Also wood and aromas and fine spice. Medium-bodied.

89 ★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 6,20 · CHF n/a
USD n/a



Honduras | VILLA ZAMORANO NO. 15

Wrapper: Honduras · Binder: Honduras · Filler: Honduras

Manche Exemplare ziehen schlecht. Zarte Süße mit einer Kräuternote (Gewürznelke) und Röstaromen wechseln einander ab. Dazu Zedernaromen und Kaffee. Eine abwechslungsreiche Zigarre.

Some of the examples don't draw well. A delicate sweetness with an herbal note (cloves) and roasted aromas interchange. Also cedar aromas and coffee. A multifaceted cigar.

89 ★★★

140 x 21,4 · 5 ½ x 54
EUR 3,20 · CHF 4,80
USD 5,00



Nicaragua | 1502 BLACK GOLD CONQUISTADOR

Wrapper: Mexico · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Erd- und Zedernaromen werden von etwas bitteren Kakao- und Kaffeenoten begleitet, auch von zarter Zimt-/Honigsüße, Pfeffer und Eukalyptus. Später unterdrückt ihre Kraft etwas die Aromen.

The earth and cedary aromas are accompanied by some bitter cocoa and coffee notes; also a delicate cinnamon/honey sweetness, pepper and eucalyptus. Later, the aromas suppress its flavor somewhat.

88 ★★★

165 x 20,6 · 6 ½ x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 9,56



Nicaragua | CARLOS TORAÑO NICARAGUA SELECTION ROBUSTO

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Am Beginn florale, Noten und leichte Würze, Holz- und Nussaromen und weißer Pfeffer; später eine süße Rum-Note und mehr Bittertöne. Im letzten Drittel legt sie an Schärfe zu.

At the beginning, floral notes and a light spice, wood and nut aromas and white pepper. Later, a sweet rum note and more bitter tones. In the last third, it increases in spiciness.

88 ★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 5,60 · CHF 8,40
USD n/a



Nicaragua | CASA DE TORRES EDICIÓN ESPECIAL PERFECTO

Wrapper: Costa Rica · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Florale und herbale Aromen breiten sich über einer süßen und würzigen Rauchttextur aus. Süßliches Brot, Pfeffer, Bittertöne und salziger Geschmack drehen später vornehmlich zu Röst- und Bittertönen. Kräftig.

Floral and herbal aromas unfold over a sweet and spicy smoke texture. Sweetish bread, pepper, bitter tones and a salty taste later turn predominantly to roasted and bitter tones. Full-flavored.

88 ★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR 5,70 · CHF n/a
USD n/a